

Conseil de Vie Collégienne N°2
25 novembre 2014

Le conseil commence à 17h. Tout le monde est présent. Voir liste d'émargement.

1- Ouverture de la séance

Mme Chevallier informe l'assemblée de la présence d'un journaliste du Progrès qui assistera à la séance. Astrid Polèse, en tant que vice-présidente, prend place à côté de Madame Chevallier Queyron pour présider et animer la séance.

Les secrétaires de séance sont Ethel Dayan et Nayeli Gierlichs, déléguées élèves.

2 – Communication

La communication peut se faire sur le site du collège et par un espace d'affichage spécifique au CVC mis à disposition dans la cour. Une proposition a été faite par M. Joly pour créer un lien entre *Pronote* et le site du collège afin d'ajouter des informations concernant le CVC. Une seconde proposition a été faite afin de réunir une assemblée des délégués de classe et du CVC pour faire part des projets à chaque classe. Cette réunion est prévue pour le mois de janvier ; la date exacte reste à fixer.

3 – Séminaire inter-CVC

Astrid BOCHNAKIAN a fait un compte-rendu du séminaire inter-CVC : ce compte-rendu a été publié sur le site du collège.

4 – Les projets proposés :

Vie culturelle et convivialité :

Le projet Carnaval, déjà proposé à la séance dernière, a été présenté par Esther Chatelain et Camille Belvisi et accepté par Madame Chevallier Queyron. Le carnaval se déroulera le mercredi 18 mars 2015. La tenue ne devra pas être indécente, ostentatoire ou provocatrice. Une élection du meilleur déguisement par classe sera faite. Deux élèves par classe seront élus, une fille et un garçon. Des photos pourront être prises par le/la délégué(e) ou le/la professeur(e) des gagnants et de la classe. Chaque classe pourra choisir un thème si elle le désire. Les armes factices pourront être autorisées (sauf les armes à feu) si elles restent rangées. (Le règlement plus détaillé et le déroulement sera distribué).

L'axe civique :

Une exposition en commémoration du 70^{ème} anniversaire de la seconde guerre mondiale sera organisée pour le 8 mai 2015. Les professeurs d'histoire-géographie, le CDI et les élèves seront associés à ce projet. L'exposition sera constituée d'objets d'époques prêtés par les familles des élèves. Les objets seront accompagnés d'un commentaire. L'organisation sera planifiée lors de la prochaine séance.

La charte des droits et des devoirs des élèves préparée l'an dernier par le club de droit de l'homme sera retravaillée et présentée lors de la prochaine séance. Le CVC voudrait le tester dans différentes classes par les professeurs d'éducation civique.

Une boîte à idées permettant à tous les élèves de participer par leurs suggestions a été installée près de la vie scolaire. Sur papiers libres, les élèves mettront leurs idées et leurs propositions. Ils indiqueront leur classe (prénom et nom facultatif). Ils seront lus régulièrement par la vie scolaire et le CVC. Un document sera transmis à tous les délégués de classe pour qu'ils en informent leur classe (en plus de l'affichage).

Une proposition avait été faite à la séance précédente pour un éventuel changement de la sonnerie mais elle a été abandonnée pour cause du prix trop coûteux et la répétition de certaines sonneries pourrait lasser.

L'axe humanitaire et solidaire :

Une action humanitaire autour du cross a été proposée pour les 6^{èmes} au profit de l'association Action contre la faim. Des sponsors, comme par exemple les parents, donneraient une somme d'argent en fonction de la distance parcourue par l'élève. La somme récoltée sera reversée par le collège à l'association.

Les élèves du CVC réfléchissent à d'autres aides actions et prennent d'autres contacts notamment pour la collecte de livres.

Une proposition a été faite par le représentant de la Ligue de l'Enseignement pour l'envoi de cartes postales à des personnes plutôt seules ou âgées du département. Les photos des cartes sont prises par des photographes partenaires. Sur la carte l'élève se présenterait et parlerait de l'image. Tout cela est basé sur le volontariat. Les élèves du CVC en discuteront lors des permanences. M. Joly contactera les organisateurs de ce projet.

5 – Questions diverses :

Permanences du mardi :

Le fonctionnement des permanences du mardi, ouvertes à tous les élèves, a été évoqué : quelques élèves s'occupent d'un projet en préparant une fiche, le mardi suivant, il est débattu.

Fiche projet :

Un modèle de fiche projet sera établie pour une présentation écrite de chaque proposition.

Budget CVC :

Un petit budget devrait être alloué au CVC pour financer ses projets. Modalités à définir.

La séance est levée à 18h.

Les secrétaires de séances :

Nayeli Gierlich et Ethel Dayan

Nayeli GIERLICHS
Dayan Ethel

Madame Chevallier Queyron
présidente du CVC :

